

- Esencia:** Dulces hijos, vosotros recibís una directriz del único Padre. Se llama una directriz indivisa. Es siguiendo esta directriz indivisa que os convertís en deidades.
- Pregunta:** ¿Qué aspecto principal han olvidado los seres humanos en este juego del laberinto?
- Respuesta:** Al haber entrado en el juego del laberinto han olvidado su camino al hogar. Ellos no saben cuándo o cómo pueden regresar al hogar. El Padre ha venido ahora para llevaros a todos de regreso con Él. Vuestro esfuerzo ahora es ir más allá del sonido, al *dulce hogar*.
- Canción:** ¡Oh, viajero de la noche, no te canses! ¡Tus días de felicidad están a punto de llegar!

Om shanti. De acuerdo al *plan del drama*, nadie más puede comprender el significado de esta canción. Hay algunas canciones compuestas por gente de fuera que os pueden ayudar. Hijos, vosotros entendéis que ahora os estáis convirtiendo en deidades. Así como los que estudian estudios mundanos dicen que se están convirtiendo en *médicos* o *abogados*, así también está en vuestro intelecto que os estáis convirtiendo en deidades para un mundo nuevo. Solo vosotros tenéis estos pensamientos. A ese mundo nuevo, la edad de oro, se le llama la tierra de la inmortalidad. Actualmente no existe la edad de oro o el reino de las deidades; eso no puede existir aquí. Sabéis que habéis ido alrededor del ciclo y alcanzado el final de la edad de hierro. El ciclo no entra en el intelecto de nadie más. Ellos dicen que la duración de la edad de oro es de cientos de miles de años. Vosotros hijos tenéis la fe de que el ciclo realmente gira cada 5000 años. Los seres humanos solo tienen 84 nacimientos; hay una cuenta. A esta religión de las deidades se le llama la religión indivisa. También está la escritura indivisa: solo hay una de ellas. De lo contrario, en todas partes hay innumerables religiones e innumerables escrituras. Vosotros solo sois una. Recibís una directriz del Único. A esta se le llama la directriz indivisa. Sois vosotros los que recibís la directriz indivisa. Este estudio es para convertirlos en deidades. Por eso al Padre se le llama el Océano del Conocimiento y *todoconocedor*. Vosotros hijos entendéis que Dios os está enseñando para el mundo nuevo. No olvidéis esto. ¿Olvidarían a su *profesor* los *estudiantes* en una *escuela*? No. Los que viven en casa con su familia estudian para obtener una mejor *posición*. Vosotros también estáis estudiando para progresar mientras vivís en casa con vuestra familia. Debería entrar en vuestro corazón que estáis estudiando con el Padre ilimitado. Shiv Baba es Baba y Prajapita Brahma es Baba. El nombre Prajapita Brahma, Adi Dev, es muy conocido. Solo que él existió en el *pasado*, así como Gandhiji también existió en el *pasado*. Ellos le llamaban Bapuji (padre), pero no creen que fuera eso; solamente lo dicen. En realidad Shiv Baba es eso. Brahma Baba también es eso y un padre físico realmente lo es. No obstante, llaman “padre” al *alcalde* de una ciudad solo por decirlo. Todos esos son *artificiales* mientras que Este es *verdadero*. El Padre, el Alma Suprema viene y hace que las almas Le pertenezcan a través de Prajapita Brahma. Él sin duda debe tener muchos hijos. Todos son los hijos de Shiv Baba. Todos Le recuerdan. Sin embargo, algunos ni siquiera Lo aceptan. Son ateos firmes que dicen que este mundo se crea con un pensamiento. El Padre ahora os explica: mantened en vuestro intelecto que estáis estudiando y que es Shiv Baba quien os está enseñando. Recordad esto día y noche. Esto es lo que Maya hace que olvidéis una y otra vez. Por esta razón tenéis que recordar a Baba. Olvidáis a los tres: al Padre, al *Profesor* y al Satguru. Él es solo uno, pero aun así Lo olvidáis. Es en esto que lucháis con Ravan. El Padre dice: ¡oh, almas! Eráis satopradhan y ahora os habéis vuelto tamopradhan. Eráis puros cuando estabais en la tierra de la paz. Ningún alma puede estar arriba sin *pureza*. Por eso todas las almas claman al Padre Purificador. Cuando todos se han vuelto impuros y tamopradhan, el Padre viene

y dice: Yo os hago satopradhan. Cuando todos estabais en la tierra de la paz erais puros. Ningún alma impura puede permanecer allí. Todos definitivamente tienen que experimentar las consecuencias y volverse puros. Nadie puede regresar al hogar sin hacerse puro. Aunque digan que tal o cual persona se ha fundido en el elemento brahm o que tal o cual persona se ha fundido en el elemento de la luz, todas esas son las innumerables ideas del camino de la devoción. Esta es vuestra directriz indivisa. Solo el único Padre puede cambiaros de humanos a deidades. Cada ciclo viene el Padre a enseñaros. Su *acción* continúa exactamente como lo hizo en el ciclo anterior. Este *drama* está eternamente predestinado. El ciclo del mundo sigue girando. Están la edad de oro, la edad de plata, la edad de cobre, la edad de hierro y después está esta edad de la confluencia. Las religiones principales son *el deitismo, el Islam, el budismo y el cristianismo*. Son las que tienen un reino. No hay un reino de los Brahmins o de los Kauravas. Vosotros hijos ahora tenéis que recordar al Padre ilimitado una y otra vez. También podéis explicarles a los brahmanes mundanos. Baba os ha dicho muchas veces: primero está el alto copete Brahmin. Vosotros sois la primera progenie de Brahma. Sabéis que después, en el camino de la devoción, sois los que os volvéis adoradores, de ser dignos de adoración. Ahora os estáis volviendo dignos de adoración. Esos brahmanes mundanos son cabezas de familia y no sannyasis. Los sannyasis son hatha yoguis; se obligan a sí mismos a dejar su casa. Los hatha yoguis enseñan muchos tipos de yoga. Hay un *museo* de hatha yoguis en Jaipur, pero allí no hay imágenes del Raja Yoga. Solo hay imágenes del Raja Yoga en el Templo del Dilwala. No hay ningún *museo* de eso. Hay muchos *museos* de hatha yoga. Solamente tienen templos de Raja Yoga en Bharat. Este museo existe en la forma viviente. Vosotros estáis sentados aquí en vuestra forma viviente. La gente no sabe dónde está el paraíso. En el Templo del Dilwala se os muestra sentados en el suelo haciendo tapasya. Ese es un memorial completo de vosotros. El paraíso está representado encima de vosotros. La gente cree que el paraíso está arriba. Este ciclo sigue girando. Después de medio ciclo el paraíso se irá hacia abajo y luego, al final del ciclo, el paraíso se irá hacia arriba. Nadie sabe cuán larga es su duración. El Padre os ha explicado el ciclo entero. Cuando cada ciclo llega a su fin, tomáis este conocimiento y os vais hacia arriba y después comienza un ciclo de nuevo. Le deberíais dar vueltas a esto en vuestro intelecto. Cuando esa gente estudia *conocimiento*, tienen sus libros, etc., en su intelecto. Esto también es un estudio. Manteneos llenos de esto. No lo olvidéis. Todos –mayores, jóvenes y niños– tienen un derecho a estudiar este estudio. Simplemente tenéis que conocer a Alfa. Una vez que conozcáis a Alfa, la *propiedad* del Padre entrará en vuestro intelecto. Incluso los animales mantienen a sus hijos en su intelecto. Cuando se van al bosque todavía continúan recordando su hogar y a sus crías. Encuentran a sus crías automáticamente. El Padre dice ahora: hijos, constantemente recordadme solo a Mí y también recordad vuestro hogar, de donde vinisteis para interpretar vuestro *papel*. Las almas aman su hogar. Recuerdan mucho su hogar, pero han olvidado su camino de regreso. Está en vuestro intelecto que vivís muy lejos. Sin embargo, nadie sabe cómo podéis ir allí o por qué sois incapaces de ir allí. Baba ha explicado que esto es debido a que se ha creado el juego del laberinto: a cualquier dirección que vayáis, la puerta está cerrada. Vosotros sabéis que las puertas del paraíso se abrirán después de esta guerra. Todos dejarán esta tierra de la muerte. Todos los seres humanos irán y permanecerán allí, según su capacidad, de acuerdo a su religión y de acuerdo a su *papel*. Todas estas cosas están en vuestro intelecto. La gente se golpea mucho la cabeza para ir al elemento brahm. Tenéis que ir más allá del sonido. Cuando un alma deja su cuerpo no queda ningún sonido. Vosotros hijos sabéis que ese es vuestro *dulce hogar*. Luego está el *dulce* reino, el reino indiviso de las deidades. El Padre viene y os enseña Raja Yoga. Él os explica este *conocimiento* completo, del cual se crean más tarde las escrituras en el camino de la devoción. Ahora no necesitáis estudiar esas escrituras, etc. Las madres mayores no estudian en esas *escuelas*. Aquí estudian todos. Vosotros hijos os convertís en deidades en la tierra de la

inmortalidad. Allí no se dicen esas palabras difamatorias. Ahora sabéis que el paraíso existió en el *pasado*. Hay la alabanza del paraíso. Ellos construyen muchos templos. Preguntadles: ¿cuándo existieron Lakshmi y Narayan en el pasado? No saben nada en absoluto. Ahora sabéis que tenéis que regresar al hogar. Hijos, se os ha explicado que el significado de “Om” es diferente al significado de “Hum so”. Ellos han hecho que el significado de “Om” y el significado de “Hum so” sean iguales. Vosotras almas sois residentes de la tierra de la paz. Bajáis aquí a interpretar vuestro *papel*. Os convertís en deidades, guerreros, comerciantes y shudras. “Om” significa “yo soy un alma”. Hay tanta diferencia. Ellos han considerado que el significado de ambos es el mismo. Estos asuntos se tienen que entender con vuestro intelecto. Los que no entienden completamente siguen dormitando todo el tiempo. Uno nunca se duerme cuando está ganando un ingreso. Ese ingreso es para un periodo temporal. Este ingreso es para medio ciclo. No obstante, cuando vuestro intelecto divaga en otras direcciones, os cansáis y seguís bostezando. No debéis sentaros aquí con vuestros ojos cerrados. Sabéis que las almas son imperecederas y que los cuerpos son perecederos. Hay una diferencia de la noche al día entre la manera en que los residentes de la edad de hierro del infierno lo ven todo y la manera en que vosotros lo veis todo. Yo, el alma, estoy estudiando con el Padre. Nadie sabe que el Padre Supremo, el Alma Suprema, el Océano del Conocimiento, viene a enseñarnos. Yo, el alma, Le estoy escuchando. Vuestros pecados serán absueltos solamente considerando que sois un alma y recordando al Padre. Vuestro intelecto irá hacia arriba. Shiv Baba nos está relatando este *conocimiento*. Para esto se necesita un intelecto muy *refinado*. Baba os muestra la manera de *refinar* vuestro intelecto. Considerando que sois un alma, sin duda recordaréis al Padre. La razón por la que tenéis que consideraros un alma es para que podáis recordar al Padre y formar esa relación que se había roto durante todo este ciclo. Allí solo hay la recompensa de la felicidad y solo la felicidad; allí no se trata del pesar. A eso se le llama el *paraíso*. Solo *Dios Celestial, el Padre*, os convierte en los amos del *paraíso*. Aun así olvidáis a ese Padre. El Padre viene y os *adoptaa* vosotros hijos. Muchos niños son *adoptados* por la casta Marwari. Se ponen muy felices porque han ido al regazo de los ricos. Los niños de los ricos nunca serían adoptados por los pobres. Vosotros sois los hijos de Prajapita Brahma. Por lo tanto, definitivamente seríais una creación nacida de la boca. Vosotros los Brahmins sois una creación nacida de la boca. Esas creaciones nacen a través del veneno. Comprendéis la diferencia en esto. Solo cuando les expliquéis a ellos, se pueden convertir en una creación nacida de la boca. Esto es una *adopción*. Un marido considera que su esposa le pertenece. ¿Se crea a la esposa por medio del veneno o por medio de la boca? La esposa es una creación nacida de la boca. Luego, cuando ellos tienen hijos, esas creaciones nacen a través del veneno. El Padre dice: todos vosotros sois creaciones nacidas de la boca. Cuando se dice “vosotros sois Míos”, Me pertenecéis. Cuando se dice: “estos son Mis hijos”, sube la dicha. Por consiguiente, todos vosotros sois creaciones nacidas de la boca. Las almas no son una creación nacida de la boca. Las almas son eternas e imperecederas. Vosotros sabéis cómo se *transfiere* el mundo humano. Vosotros hijos habéis recibido muchos *puntos*. Sin embargo, Baba dice: incluso si sois incapaces de embeber algo o de hablar sobre algo, simplemente recordad al Padre y podréis reivindicar un estatus más alto que los que dan charlas. A veces incluso los que dan charlas caen debido a las tormentas. Sin embargo, si no cayeran y simplemente siguieran recordando al Padre, podrían reivindicar un estatus alto. Los que más se involucran en los vicios se rompen todos sus huesos porque eso es como caer desde el quinto piso. La conciencia de cuerpo es el quinto piso, la lujuria es el cuarto piso, y así sucesivamente... El Padre dice: la lujuria es el mayor enemigo. Algunos hijos escriben: “Baba, he caído”. De la ira no se dice que hayan caído. Cuando alguien ensucia su cara, se lastima gravemente. Esa persona es incapaz de decirles a otros que la lujuria es el mayor enemigo. Baba dice reiteradamente: sed muy cautelosos sobre la mirada *impura*. En la edad de oro no se trata de ser desnudados. No existen los *ojos viciosos*. Los *ojos* se

vuelven *civiles*. Ese es un reino *civil* (civilizado). En esta época el mundo es *vicioso*. Vosotras almas ahora habéis recibido *ojos civiles* que siguen funcionando durante 21 nacimientos. Allí nadie se vuelve *vicioso*. El Padre explica lo principal: recordad al Padre y el ciclo de 84 nacimientos. Es una *maravilla* que quien se convierte en Shri Narayan luego al final se convierta en el Carruaje Afortunado. El Padre entra en él. Por lo tanto, se vuelve muy afortunado. Haced que permanezca en vuestro intelecto la *historia* de los 84 nacimientos, de cómo Brahma se convierte en Vishnu y cómo Vishnu se convierte en Brahma. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. *Refinad* vuestro intelecto teniendo recuerdo del Padre. Constantemente mantened vuestro intelecto lleno de este conocimiento. Recordad constantemente al Padre y el hogar, y también recordadles a los demás que hagan esto.
2. Terminad con vuestra *mirada impura* en este último nacimiento y hacedla *civil*. Sed muy cautelosos sobre los ojos *viciosos*.

Bendición: Que constantemente seáis un destructor de obstáculos y una personificación de las soluciones teniendo el estado de un otorgador con el poder de acomodar. Recibís la bendición de ser un destructor de obstáculos y una personificación de las soluciones en base a dos cosas: 1) Siendo constantemente conscientes de que sois un hijo del Otorgador y que tenéis que dar a todos. No es que seréis amorosos cuando recibáis *consideración* o amor. Tenéis que dar. 2) Volveos un océano del poder de acomodar para vosotros mismos y para todos los que tengan una conexión o relación con vosotros. Teniendo estas dos especialidades os llenaréis de buenos deseos y sentimientos puros y os volveréis una personificación de las soluciones.

Eslogan: Haced que la verdad sea vuestra compañera y vuestro barco nunca se hundirá.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Experimentad con vuestra mente y los poderes del yoga en vosotros mismos y los demás.

Cuando tengáis la práctica natural de dar buenos deseos y bendiciones auspiciosas con la mente, vuestra mente permanecerá ocupada y automáticamente se alejará de cualquier trastorno que ocurra en su interior. Entonces nunca os desanimaréis con vuestros esfuerzos como a veces ocurre ahora. Habrá magia.